

## Koramil 23/ Magelang Utara Jalin Komsos Dengan Komponen Masyarakat

Rony - [MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM](http://MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 14, 2022 - 18:55



*Danramil Magelang Utara Mayor Inf Joko Prayitno, Menggelar Komsos Dengan Komponen Masyarakat Untuk Membangun Persatuan dan Kesatuan*

MAGELANG,-- Dalam rangka membangun ketahanan wilayah dan menjalin silaturahmi dengan masyarakat, Koramil 23/Magelang Utara melaksanakan komunikasi Sosial (Komsos) dengan komponen masyarakat yang terdiri dari tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, aparat kewilayahan dan masyarakat bertempat di Aula Koramil 23/Magelang Utara, Rabu (14/09).

Kegiatan Komsos dengan Kommas kali ini mengambil tema "Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Inovatif Berwawasan Kebangsaan", bertujuan memelihara dan meningkatkan hubungan yang baik antara anggota Koramil 23/Magelang Utara dengan komponen masyarakat demi kepentingan pertahanan

negara dan terwujudnya NKRI yang berdaulat dan sejahtera.

Danramil 23/Magelang Utara Mayor Inf Joko Prayitno dalam sambutannya mengatakan, Saat ini pandemi Virus Covid-19 sudah mulai beransur - ansur hilang namun begitu hendaknya seluruh komponen masyarakat bersatu padu merajut persatuan dan kesatuan bangsa untuk bersama memulihkan kondisi selama pandemi ini dengan tetap menjaga kesehatan dan kebersihan, tetap mematuhi protokol kesehatan.

"Pandemi ini berakhir mari kita perbaiki perekonomian kita dan warga sekitar agar tidak terjadi kesenjangan dan kerawanan sosial ekonomi di negara Republik Indonesia tercinta ini", lanjut Danramil.

Selain itu Danramil juga memberikan materi tentang cinta tanah air dan wawasan kebangsaan kepada generasi muda sebagai wirausaha milenia yang harus memiliki semangat dan kejujuran.

"Kami berharap seluruh komponen masyarakat dan para usaha kecil mikro dapat menjadi garda terdepan dalam pemulihan ekonomi, jaga kerukunan, persatuan dan pupuk rasa cinta tanah air dalam rangka mempertahankan kedaulatan NKRI" pungkas Danramil.

Pen: 0705/ Mgl